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EnPascCa.i.asco.03deMayode2a12S,siendolaslg:00horasdacomienzoltareunión

c(.^'alaconiossiguientesintegrantes;Sra'(Alcaldesa)VeronicaVeiga.

c:-:e,a es Titulares): sr. Amilivio Pereira; sra' Alicia Breger ' sr' Dalmacio suarez y sra'

\:,'a Borjas'

Concejales Suplentes): Sr' Washington Machado;

Gimenez; Sr. Ruben Nieves'

Orden del Día:

1. Lectura acta anterior

2. Resoluciones gastos

3. Res varias

4. SituaciÓn concejal

5" informes

Sra. Laura Benavidez; Sra' Andrea

Resoluciones:
1, Se da lectura acta n'6 aprobándose 5 en 5 afirmativo'-

2,sefirmaresoluciones36/23a59t23autorizaciónyestimativofondo
permanente y caja chica' 5 en 5 afirmativo'-

3,sefirmaresolución61123afirmativo5en5referentealocaciones
canarias ; resolución 60/23 afirmativo 5 en 5 referente a gasto

correspondienteaexcedentesdelosliteralesejercicio2022.-

4,Elsr.RubenNievesinformaiasituaciÓnporlaqueestaatravesandocon

suhijodeEañosmotivoporelcualnoSeencuentraparticipandodelos

concejos'TambiénseinfolmalascampañasdecolaboraciónqueSe

estánrecaudandoparajuntarfondos,desdeelconcejoSeproponeCrear

unacomisicnparagerjeraractividadesqijepadriansereftelparque

rooseveltafindetambiénrecaudarfondos;seaprueba5en5la
creaciÓn de dieha **rnisiá;'t il't.regrada eoñic referentes por |'trora Borjas y

AliciaBreger'sedejaencrdendeldiahastalarealizaciÓndelevento

5.lnformes:1}CcmisiénTerritolial,|areuniÓnÜÜfiladirecciónde
convivenciayseguridadciudadanafueunareuniÓnconmucha
participaciÓn de vecinc¡s' se quedo que efi 90 dias vendrán a dar
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respuesta de los reclamos de los vecinos. Dalmacio plantea que le

parece barbaro que los vecinos planteen participar de la comisión de

seguridad ya que es un tema que no tiene bandera política que nos

preocupa a todos los eiudadanos y preocupa que el comisario de la zona

no hablara no diera respuestas. Laura informa que el sub comisario Mila

nos comenta que ellos sabían de la reunión pero que la intención no era

avisarle al municipio. otro tema que plantea que todos los problemas que

se sucitan en la via publica los envían al município porque no es

competencía de la seccional, las denuncias que se hacen desde el

municipio por la ocupación de las viviendas el comisario da información a

los denunciados quien realiza la denuncia- Verónica plantea el tema del

predio de la elbex a lo cual el comisario solicita ver como soluciona el

municipio y desde aca le inf*rme que esc es competencia de el

ministerio del interior. La Alcaldesa propone sacar una resolución desde

el concejo donde se establezca que no se realizaran mas denuncias de

ocupación de viviendas desde el municipio, que las mlsmas las realice la

dirección de vlvienda y que se explique el rnotivo por el cual no se

realizaran mas que es por seguriCad de los integrantes y familias del

concejo. Se aprueba 5 en 5 Ia realización de la resolucion. 2) Verónica

lnforma que la brigada de ingeniercs nuevamente colaborara con

personal y maquinaria; !a intendencia pondrá la tasca y el municipio los

caños para hacer dos desembarcos que serán en el mes de mayo en

pasaje A y la zona del merendero arcoíris. También se aprovechara esa

instancia para hacer !a ranipa de accesc a laura souto.

Próximo Concejo 17 de Mayo de 2023.-

Siendo las 21:00 horas se levanta la sesión ordinaria.-

LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE PASO

CARRASCO EL 17 DE MAYO DE 2A23, 1-A QUE OCUPA DEL FOLIO 09 AL 11
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